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第５回市議会定例会を開催 

 第５回市議会定例会は平成20年11月28日に開

催され、市長提出議案33件、意見書案２件を全て

原案のとおり可決し、12月12日に閉会しました。 

 最終日の冒頭には、12月９日に急逝された故平

井敦美議員のご功績とご遺徳を偲び、黙祷を捧げ、

ご冥福をお祈りしました。 

 

一般会計補正予算を可決 

 総務費のうち、総務管理費における庁用自動車

の管理事業の需用費122万5,000円について、燃料

価格の変動による影響を質問したのに対し、理事

者から「燃料費の高騰により補正を行うものであ

るが、ガソリン価格の下落など、急激な変動によ

っては若干の執行残も予測している」との答弁が

ありました。 

 土木費のうち、道路橋梁費における南北道路整

備事業の公有財産購入費４億4,367万8,000円に

ついて、内容を質問したのに対し、理事者から「土

地開発公社が所有する道路用地を買い戻すこと

により、事業の推進を図ろうとするものであり、

これにより約77パーセントの買い戻しが完了す

る」との答弁がありました。 

 議員から「ごみ収集にかかる委託料が大幅に減

額されていることを大いに評価する」「経済不況

の中、低所得者世帯に対する生活支援策が盛り込

まれておらず、本案には賛成できない」との意見

がありました。 

 

▼▲▼ 一 般 質 問 ▼▲▼ 

 12月３日、４日に一般質問が行われました。 

☆中村照子（日本共産党議員団） 

 １．国保証のない子を放置しない措置について 

 ２．妊婦健診費用助成の拡大について 

☆佐藤 守（新政会） 

 １．泊川の環境整備について 

☆安田実稔（市民クラブ） 

 １．行政経営改革プラン（第四次行革緊急行動

計画）について 

 ２．消防所管事務について 

 ３．廃食油からのＢＤＦ事業の拡充について 

☆新屋英樹（平成クラブ） 

 １．芝緑化の推進のための鳥取県方式採用につ

いて 

 ２．地域医療の確保について 

 ３．加古川市行政経営改革プランについて 

 ４．道路整備について 

☆広瀬弘子（日本共産党議員団） 

 １．全国学力・学習状況調査（全国学力テスト）

について 

 ２．公民館の備品の整備について 

☆松本裕一（新政会） 

 １．第四次行革緊急行動計画を踏まえた行政運

営について 

 ２．公園の安全管理及び今後の公園整備について 

 ３．公社改革について 

☆山川 博（日本共産党議員団） 

 １．地域経済振興対策について 

 ２．「障害者自立支援法」の問題について 

 ３．「貧困」問題の改善について 

 ４．感染症対策について 

☆三島俊之（公明党議員団） 

 １．「加古川市の学校教育」について 

 ２．「特別支援教育支援員」のさらなる推進に

ついて 

 ３．「療養病床転換」の取り組みについて 
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 ４．「24時間対応の高齢者・介護家族の電話相

談」について 

☆隈元悦子（公明党議員団） 

 １．観光の振興について 

 ２．認知症高齢者支援対策について 

 ３．学校園における夏の暑さ対策について 

 ４．教員の子どもと向き合う環境づくりについて 

☆井筒高雄（市民ネットワーク） 

 １．新型インフルエンザのパンデミック対策に

ついて 

 ２．定額給付金について 

■請願 

[採択されたもの] 

○請願第10号 「協同労働の協同組合法」（仮称）

の早期制定を求める意見書提出

を求めることについて 

 これは、「協同労働の協同組合法」の早期制定

を求める意見書を国に提出してもらいたいとの

請願です。 

[不採択となったもの] 

○請願第８号 「所得税法第56条の廃止をもとめ

る意見書」を採択し国への送付を

求めることについて 

○請願第９号 子どものいる国民健康保険料滞

納世帯の被保険者資格証明書を

発行しないことを求めることに

ついて 

■陳情 

[不採択となったもの] 

○陳情第７号 移動火葬車に対して現行法に基

づいた取締りを早急に実施し、罰

則を伴った厳しい措置を求める

ことについて 

■意見書 

[可決されたもの] 

○国による公的森林整備の推進と国有林野事業

の健全化を求める意見書 

○「協同労働の協同組合法」（仮称）の早期制定

を求める意見書 

 

12月５日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市行政経営改革プラン（第４次行革緊急行動

計画）に係るパブリックコメントの結果について 

◇平成20年度市民意識調査の結果について 

◇加古川市住民参加型市場公募債（かこがわ未来債）

について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川中央ジャンクション工事等に伴う通行規制

について 

◇「かこバス」「かこタクシー」の利用状況等について 

～質問事項～ 

◇建設工事における総合評価落札方式について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇ 加古川市高齢者福祉計画及び加古川市介護保険

事業計画策定にかかるパブリックコメントの実

施について 

◇ のじぎく福祉会について 

◇ 加古川市クリーンセンター解体撤去工事について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇ 市内小・中学校等施設の耐震診断結果の公表につ

いて 

◇ 平成21年度幼稚園４歳児の入園申し込み状況に

ついて 

◇ 市内学校における事案について 

～質問事項～ 

◇市内学校におけるいじめ・暴力行為の現状につ

いて 

▲▼▲ 会派の解散 ▲▼▲ 

 平井敦美議員が亡くなられたことに伴い、無所

属クラブから解散届が提出されました。これによ

り会派構成は「７会派」から「６会派と無会派１

名」となりました。 

 ＊＊＊ 1月の行事予定＊＊＊ 

 21日（水） 各常任委員会、議会運営委員会 


